



BOLETIN INFORMATIVO

LA PRESIDENCIA DE ASDEP INFORMA

9 de noviembre de 2018



EN DEFENSA DE LAS(OS) DEFENSORAS(ES)

La Asociación Nacional de Servidores Públicos de la Defensoría del Pueblo ASDEP, repudia el ataque contra nuestra compañera afiliada DIGNORIS PÉREZ NIÑO

PROTECCIÓN URGENTE A FUNCIONARIOS DE LA DEFENSORÍA

La Asociación Nacional de Servidores Públicos de la Defensoría del Pueblo ASDEP rechaza el vil atentado de que fue víctima nuestra compañera afiliada **DIGNORIS PÉREZ NIÑO** funcionaria de la Regional Atlántico, que fue vilmente atacada en horas de la mañana al salir de su lugar de residencia.

Nuestra compañera DIGNORIS es una comprometida y destacada funcionaria de la entidad, con amplia trayectoria, fue objeto del reconocimiento por parte de la **SERPAJ** organismo consultivo ante el Consejo Económico y Social de Naciones Unidas y ante la UNESCO y se desempeña actualmente como asesora de la Dirección Nacional de Atención y Trámite de Quejas de la entidad en el Atlántico.

OTROS HECHOS

Recientemente funcionarios de la comunidad defensorial han sido víctima de graves ataques que han cobrado la vida de: FREDY GOMEZ SANCLEMENTE en la ciudad de Quibdó, WILLIAM GARCIA CARTA-

GENA en la ciudad de Medellín, PEDRO AMOROCHO BARRAGAN en la ciudad de Armenia, SONEYDA FIGUEROA DUARTE en la ciudad de Puerto Asís, entre otros hechos, como el ataque a la misión humanitaria defensorial para raptar al líder social IBER ANGULO ZAMORA, quien posteriormente apareció asesinado.



Imagen tomada de: <http://www.radiosuperpopayan.com/2018/05/05/secuestran-a-lider-social-en-el-cauca/>, El 09/11/2018

MEDIDAS URGENTES

Solicitamos al Defensor Nacional toda su disposición para que promueva la agilidad en las investigaciones y se sancione a los responsables de estos gravísimos hechos que afectan sensiblemente a la comunidad defensorial. De igual forma pedimos al Gobierno Nacional que refuerce las medidas de protección y **se investiguen** las situaciones relacionadas con amenazas, hostigamientos e intimidaciones de que vienen siendo víctimas varios de nuestros

compañeros en las Regionales del Meta, Guainía y Bogotá, a fin de que se adopten las medidas urgentes que las situaciones puestas en conocimiento de las autoridades ameritan.

LLAMADO AL DEFENSOR DEL PUEBLO Y AL GOBIERNO NACIONAL

Estos ataques, intimidaciones y hostigamientos por redes sociales y otros medios, más allá de los móviles, que se deben determinar en cada caso, constituyen una grave amenaza contra la Defensoría del Pueblo de Colombia y sus trabajadores por lo que pedimos al Defensor que se visibilicen todas estas situaciones y se adopten las medidas que correspondan a efectos de precaver nuevos escenarios de violencia contra los servidores públicos de nuestra entidad.

